

Feria del baño



La primera Feria del baño tuvo lugar del 27 de mayo al 4 de junio, y fue inaugurada por el doctor Adalberto Noyola Robles, director del Instituto de Ingeniería. El objetivo principal de la feria, organizada por el Programa Universitario de manejo uso y reúso del agua en la UNAM (PUMAGUA), fue mostrar, a los responsables de los servicios y al público en general, los equipos de baño ahorradores, así como aquellos diseñados para evitar acciones de vandalismo, que desafortunadamente se dan mucho en las escuelas. Existe el interés de presentar esta feria en otras dependencias con el fin de promover el buen uso del agua y mostrar nuevos modelos de muebles de baño que responden a las normas mexicanas en esa materia.

